



## informiert

Heidelberg, 17. Oktober 2005

### **Konferenzzentrum: alle sechs Bewerber werden angehört**

Der Gemeinderat hat in seiner Sitzung am 13. Oktober 2005 beschlossen, sechs Bewerber anzuhören, die sich bei der Stadt mit einem Konzept zum Bau und Betrieb eines Konferenzentrums beworben hatten. Damit folgte er einem Antrag der Fraktion der Heidelberger. Zuvor hatte sich der Haupt- und Finanzausschuss in seiner Sitzung am 28. September 2005 dafür ausgesprochen, nur vier der Bewerber einzuladen.

Die sechs Bewerber sind jetzt eingeladen, ihre Konzepte am Dienstag, 25. Oktober in nicht-öffentlicher Sitzung des Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschusses vorzustellen.